
 

 

 

◆第 3369 回例会 5 月 21 日 会長の時間 
みなさまこんにちは！おかげさまで私、本日午前 0 時過ぎをも 
ちまして、遂に還暦が現実のものとなりました。今後ともよろしく 
お願いいたします。佐々木校長先生他 花巻ロータリークラブ 
奨学生の皆様、ようこそ例会へお越しいただきました。会長の 
時間の後に、奨学金授与式をさせていただき、みなさまよりス 
ピーチをいただきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

この制度は、50 年以上継続している当クラブ独自の返還不要の奨学金制度です。 
 さて、先週 16 日(木)に友好クラブである、平塚ロータリークラブへ久々訪問し、例会
に出席して参りました。8 名での訪問(会長吉田/藤村エレクト/藤田直前会長/佐々
木(史)実行委員長/橋川会場監督/上田(直)会員/遠藤会員/高橋(さ)会員)
 例会の中で、スピーチのお時間をいただき、ご挨拶と花巻ロータリークラブの活
動についてお話をさせていただきました。また次年度 70 周年を控え、藤村エレクト・佐々
木実行委員長にもご挨拶とアナウンスをしていただきました。白石会長をはじめ会員の
皆様より歓迎を受けました。会員数は現在例会 66 名です。例会後平塚ロータリークラ
ブ元会長で平塚商工会議所会頭の常盤さんの会社へご案内いただき、久しぶりにお会
いすることができました。息子さんに案内され、多目的ホール『ひらしんホール』を見学させ
ていただきました。2022 年オープン 800 席で 3 階席まである近代的なホールです。夕
方からは交流会を設営していただき、会員の皆様と懇親をさせていただきました。あっと
いう間の楽しい時間。平塚ロータリークラブの皆様の温かい歓迎に感謝です。平塚ロータ
リークラブさんには平塚商工会議所の元会頭、玄会頭、副会頭さんも在籍されておりま
す。白石会長は副会頭です。今回の訪問にあたっては、友好クラブ費から経費を支出
させていただいておりますし、花巻市友好都市交流委員会へ助成金を受けております。
委員長は佐藤良介さんです。ありがとうございました。 
そして、平塚ロータリークラブさんより活動計画書をいただいておりますので、次年度の参
考に、藤村エレクトへお渡ししたいと思います。 
 本日の例会のメインは、花巻ロータリークラブ奨学生奨学金授与式。メインはゲストの
方々ですので、会長の時間はここまでとし、花巻ロータリークラブ奨学生委員会委員長
の佐藤良介君に、引継ぎたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

◆花巻北高校 奨学金交付式 佐藤良介委員長 挨拶要旨 

この奨学金制度につきましては、会長からもご挨拶ありましたように 
1970 年花巻で地区会員大会がございまして、それを記念いたしまして 
この奨学金制度が設定されたということでございます。1971 年から奨学 
金を交付しているわけでございますが、今年で 53 年という長きにわたって 
奨学金を交付いたしまして、人材の育成に当たってきたというところでござ

いますので、よろしくお願いいたします。 
◆花巻北高校 佐々木校長先生 ご挨拶要旨 

本日は生徒と一緒にお招きいただきまして、ありがとうございました。本当 
にいろんな社会の状況が変わる中でですね、諸々含めて経済状況も大 
変な生徒も増えております。本当にいろんな形で金銭的な面でのご支 
援等々いただくことによって自分の夢を叶えられる生徒が県内にもたくさ 
んおります。私自身も母校に最後校長として 2 年間の勤務になります

が、恩返しをしながら地域の期待に応える生徒を育てる学校を作っていきたいなと思って
おります。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月 28日 第 3370回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会長の時間  

5.クラブ協議会 

年間事業報告 

担当：阿部一郎君 

6.委員会報告 

7.幹事報告 

8.出席報告 

9.ニコニコボックス 

10.連絡事項 

11.閉会点鐘 
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四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2023-24 年度     

会長：吉田和洋 

幹事：阿部一郎 

会場監督：橋川秀治 

会長ｴﾚｸﾄ：藤村弘之 

副幹事 ： 松田健 

★★5/21のメニュー★★ 

■幹事報告 

・短期海外旅行 OB1 型保険について 

・ホストファミリー用資料 

〔ガバナー事務所〕 

 

■出席報告【5 月 21 日 第 3369 回例会】 

32 人中 17 名 

出席率 56.6% 前回修正 73.3% 

 

■メーキャップ 

5/16(木)平塚 RC 例会 

吉田和洋君・藤村弘之君・佐々木史昭君・藤田勝

敏君・橋川秀治君・遠藤敦士君・上田直輝君・髙

橋さくら君 

 

■今後の予定 

6/1（土）地区研修協議会 

      （メトロポリタンニューウィング） 

6/4  (火) 慶祝・クラブ協議会 年間事業報告 

6/11(火) クラブ協議会 新年度事業計画年間プ

ログラム発表 

6/18(火) 菊の会合同最終例会 

6/25(火) 年度末休会 

6/26(水) 第 51 回ぬくまる食堂フードパントリー 

7/2(火)  年度初め休会 

7/9(火)  慶祝・新年度乾杯・理事者抱負発表 

 

海鮮ちらし重 



 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

◆クラブフォーラム 花巻北高校 RC 奨学金交付式 

★3 年生 A さん  

まず初めに本日はこのような会にお招きいただきありがとう 
ございます。昨年度に引き続き今年度も奨学生に選ん 
でいただき嬉しく思います。本当にありがとうございます。 
昨年度報告した通り私は部活動と勉強を頑張ってきま 
した。私はバドミントン部に所属しています。今週の金曜

日に県大会の団体戦があるのですが、私はメンバーに選ばれるか不安で
した。ですが努力が実ったのかキャプテンに私は最初に出すので頑張って
ねと言われたので全力で戦っていきたいと思います。本当は個人戦にも
出場したかったのですが、力及ばずそれは叶いませんでした。その悔しさも
糧に、当日は全力で頑張っていきたいと思いますので、ロータリークラブの
皆さんにも応援いただけたら嬉しいです。そして部活を引退したら本格的
に、験勉強が始まります。夏までに基礎詰めを終えて苦手な分野の復
習を計画的に進めた受験勉強が始まります。夏までに基礎詰めを終え
て苦手な分野の復習を計画的に進めたいと思います。そして、受験は団
体戦という言葉を忘れず、周りへの気遣いと感謝の気持ちを持って受験
勉強に臨みたいと思います。私は将来小学校の教員を目指していま
す。私が憧れている先生のように生徒から慕われ、楽しい授業を作ること
のできる先生になりたいです。そのために科目の内容の理解はもちろん、
全体を見通す力や児童に分かりやすく伝える力を大学での実習などを
通して学んでいきたいです。大学に合格するために受験勉強を頑張って
いきますので、今年もご支援いただけたら嬉しいです。よろしくお願いしま
す。 
         ★2 年生 N さん 
         段々と暑さが増してきた今日この頃、皆様どうお過ごしで 

しょうか。昨年に引き続き、花巻ロータリークラブ様の奨 
学生交付式にお招きいただき、有難うございます。昨年 
は花巻ロータリークラブ様のご支援の下、勉強・部活・応 
援団という 3 つの大きな物事を抱えながらでしたが、とて

も充実した一年間となりました。今年の抱負は、現 3 年生がやってきたこ
とを受け継ぎ、技術の向上に努めることです。私は普段ボロ服を着なが
ら生活している応援団です。応援団では、今の時代に沿った指導をしな
がら、花高の文化を受け継ぎ、周りの人が全力を出せるような応援をす
ること、所属している卓球部では 1 試合でも多く勝ち県大会へ進むこと
を目指しています。今年からは私自身が先輩となり 1 年生を引っ張って
いく存在となります。先輩に頼るだけでなく、自分からの行動を増やし、チ
ームをまとめていきたいです。卒業後は大学進学を目指していますが、第
一志望校の偏差値と自分の偏差値に差があり、とても悩んでいます。し
かし、この 1 年間を無駄にせず基礎から応用をこなせば今からでも間に
合うとお聞きしました。3 年生になった時、自分自身が後悔しないような
行動をしていきたいです。花巻北高校で精一杯頑張りますので、応援の
ほどよろしくお願いします。 

★1 年生 T さん 
私の将来の夢は、岩手県内で教師になることです。私が 
教師を目指すきっかけとなったのは、中学校の時の担任 
の先生です。その先生は、部活動の顧問の先生でもあ 
り、私が部活動で悩んでいた時に、練習に付き合ってくれ 
たり、遅くまで相談に乗ってくれたりしました。また、普段の 
授業でわからないところをわかるまで教えてくれたり、高校

入試の面接練習も何度も付き合ってくれたりしました。私が第一志望校
に合格した時も、私よりも喜んでくれました。その先生の姿を見て、私も
勉強を教えるだけでなく、生徒の心に寄り添い、また生徒にとっても頼れ
る先生になろうと決めました。そのために高校生活では、3 つのことを頑張
りたいです。1 つ目は、勉強です。与えられた課題に取り組むだけでなく、
予習・復習、寝る前に英単語を 10 個覚えるなど、勉強を頑張っていま
す。このような学習の積み重ねを継続していきたいです。2 つ目は、部活
動です。私は茶道部に所属しています。普段の生活から礼儀を身に着
け、文化祭などでの出し物を頑張りたいです。3 つ目は、委員会活動で
す。私は現在ホームルーム委員に所属しています。クラス T シャツの制作
や議案書審議など活動は多いですが、とてもやりがいを感じます。中学
校で培ってきたリーダーシップを発揮してこれからの委員会活動も頑張っ
ていきたいです。これらのことに集中して打ち込めるのは奨学金を貸してく
ださる皆様のおかげです。皆様の期待を裏切らないように今後の学校生
活はもちろん将来教師になって恩返しをしたいです。 

 

 

 

 

◆会員卓話 上田 穣 君 

皆さんこんにちは。実は今話があった藍綬褒章なんですが、 

私調停院を 30 年勤めまして、今年の 3 月で退院しまし 

た。そして、先週の火曜日に最高裁判所に行って最高裁 

判所の長官からですね、藍綬褒章を受け取ることができま 

した。長官からいただいて、それを胸につけて皇居に行きま

して、皇居の天皇陛下が手を振るところがあるじゃないですか、調停員たちが座

って、陛下がこう来るんですね。陛下がこうだーっと前を通って、何人かに声をかけ

てお話をされてました。すぐ正面でしたけれども、私の前はすっと通りすぎていきま

した。なんで選ばれるのか分かりませんが。そしてね、声が聞こえないんです。テレ

ビで見てるようになんか親近感あるんだけども、その辺の人が話をしてんだけども、

全く聞こえませんでしたね。マスクをして。我々もマスクをしなくちゃいけない。まあ

でもね貴重な経験をしてきました。~中略~最高裁判所の話になるんですけれ

ども、最高裁判所に実は鹿討さん知ってんだけども、花巻にいた水木裁判官が

裁判官最高裁に行ったんですよ。そこでお会いしてお話をしてたんです。私たちは

タクシーで最高裁の西門から入ろうと思ったら、そっからじゃなくて正門から入ってく

ださいって言われて、タクシーでグーッとこう入って行ったんですけれども、水木裁

判官が上田さんね正門から入るのは最高裁の長官が定年退職になった時にタ

クシーに乗って出る時しかないんだよ。我々もそこから入ることはないよという話を

聞いてですね、へーっと思いました。聞かなければなんとなくこんにちはって言ったん

ですけど、というような話いっぱいあるんですけども、ちょっと時間の関係でまた機

会があったらばお話したいと思います。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

■第 3369 回 ニコニコボックス 
【吉田和洋君】3名の奨学生の皆さん、佐々木校長先生本日はご出席ありが
とうございます。ご自分の夢や目標に向かって、毎日を大切に頑張って下さい。
先週平塚 RC へ 8 人で訪問し、友好を深め、70 周年のご紹介もしてまいりま
した。大歓迎に感謝です。白石会長他は今週シンガポールの様です。 
【阿部一郎君】本日はお忙しい中、花巻北高佐々木校長先生、奨学生3名
の皆さん、交付式に参加されてありがとうございます。高校生活が有意義なも
のになる事を祈念します。平塚訪問御一行様、御苦労様でした。楽しい交流
御苦労様でした。 
【藤村弘之君】花北奨学生のみな様楽しい高校生活をおくってください。先日
平塚 RC に行ってきました。体調不良で 2 次会には参加しませんでしたが、ど
んな所だったのでしょうか。言いにくい場所でしたかね・・・・。その後は東京で過
ごしてきました。 
【髙橋豊君】一日一字を知るさば一今にして三百六十字を得、一夜一字を
怠らば百歳の間三万六千字を失う。吉田松陰の言葉ですが、花巻北高校奨
学生の皆さんの良き今となることを祈ります。 
【上田穣君】先週の月・火・水と、ちょっと東京に行って来ました。火曜日には
最高裁判所長官から直接手渡しで藍授褒章を伝達され、それを胸に付けて
天皇陛下に拝謁いたしました。3 メートル程目の前でのお話しに少しうるうるし
ました。妻ももう少しうるうるしたとのことです。 
【谷村繁君】奨学金の交付を受ける皆さんおめでとうございます。ロサンゼルス
市議会が 5 月 17 日を「Shohei Ohtani Day」とする決定をしました。母校
のあるわが花巻市議会にも何か期待してしまいます。ちなみに「大谷ロード」
(通り)が星が丘にあるとの噂を耳にしました。本当ですか？ 
【橋川秀治君】花巻北高校 佐々木校長先生、A さん、N さん、T さん花巻
RC の例会へようこそ！明確な目標を持って日々努力されている皆様の未来
は素敵なものになるに違いないと信じて、いつかロータリアウンとなって一緒に若
者を支える側になって頂けることを願ってボックスします。 
【佐々木史昭君】花巻北高の佐々木信明校長先生、花巻 RC 奨学生 3 名
のみなさん本日は、当クラブの例会にお越しいただきありがとうございました。奨
学金は、どうぞ御自由におつかいいただき、思う存分自己の成長につなげてい
ただきますよう御期待申し上げます。 
【立花徳久君】昨日迄東京出張で人によってしまい疲れてしまいました。外人
が多く、周りから聞こえてくるのが日本語以外が多くて円安を感じてまいりまし
た。北高の皆様、有意義な一年を過して下さい。 
 
 


